

Statement

Minister for
External Relations
and International
Development



Déclaration

Ministre des
Relations extérieures
et du développement
international

N° 192

Le 30 septembre 1992

VISITE À OTTAWA DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA ZAMBIE

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international, a annoncé aujourd'hui que le ministre zambien des Affaires étrangères, l'honorable Vernon J. Mwaanga, sera à Ottawa du 30 septembre au 3 octobre. Il s'agit de la première visite à Ottawa de M. Mwaanga depuis qu'il a été nommé à ce poste par le président Frederick Chiluba de Zambie en octobre 1991.

«Je compte rencontrer M. Mwaanga pour réaffirmer l'appui du Canada aux réformes politiques et économiques fondamentales mises en oeuvre en Zambie, a déclaré M^{me} Landry. Nous passerons aussi en revue l'aide alimentaire et autre fournie par le Canada à la Zambie ainsi qu'à d'autres pays de la région de l'Afrique australe qui sont durement frappés par la pire sécheresse depuis des décennies.»

L'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a rencontré M. Mwaanga la semaine dernière à l'occasion de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York, et leurs entretiens ont porté essentiellement sur la situation en Afrique du Sud. M. Mwaanga fait partie du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, qui est présidé par M^{me} McDougall.